Поехали автобусом или морским трамваем
«Поехали автобусом» - так называется правительственная программа поощрения поездок в общественном транспорте. В ней будут участвовать Бат-Ям, Холон, Ришон Ле-Цион и ещё 16 городов Израиля. Город, который подаст наиболее рациональное предложение, будет избран городом-моделью. В него будут инвестированы в течение трёх лет 237 миллиона шекелей. Как утверждают в Министерстве транспорта,  главная   цель – это сокращение поездок пассажиров в частном транспорте. Согласно статистике, при поездке пассажира в общественном транспорте расходуется в три раза меньше энергии, чем в частном. Значит при этом, снижается расход топлива и загрязнение окружающей среды.
Для решения этого вопроса в Бат-Яме, мы предлагаем:

1. Построить в южной части города междугороднюю автобусную станцию со стоянками для велосипедов и мотоциклов. Автобусная станция должна быть привязана велосипедными и пешеходными дорожками ко всем районам города. В настоящее время в Бат-Яме вообще нет автобусной станции. Вопрос выбора места станции и их количества должен решаться отдельно.

2. Создать вдоль побережья Бат-Яма движение морского трамвая для связи его с приморскими городами. Главное, морской   трамвай должен быть оснащен солнечными батареями и ветряной электростанцией.   То есть, должен работать на экологически чистых источниках энергии.  Море должно быть чистым!
3. Создать при Мэрии общественный совет города для решения этих вопросов. 

Дорогие читатели! Эта проблема касается каждого из нас. Мы надеемся узнать Ваше мнение!

Анисим Плиц – телефон 035082976
Гарри Портной – телефон 036594323

Город Бат-Ям 

1 февраля 2012 года

We went by bus or tram sea
"We went by bus" - so the government program to promote travel by public transport. It will be part of Bat Yam, Holon, Rishon Le-Zion, and another 16 cities in Israel. The city, which will give the most reasonable proposal, will be elected city-model. It will be invested over three years, 237 million shekels. According to the Ministry of Transport, the main goal - a reduction of trips passengers in private vehicles. According to statistics, the passenger in traveling on public transport consumes three times less energy than in the private sector. So in this case, reduced fuel consumption and pollution.
To address this issue in Bat Yam, we offer:
A. Build in the southern part of long-distance bus station with parking facilities for bicycles and motorcycles. Bus station should be tied bicycle and pedestrian paths to all areas of the city. At the present time in Bat Yam there are no bus station. The question of choice of stations and their numbers should be addressed separately.
Two. Create the coast of Bat Yam movement of sea tram to link it with the coastal cities. Above all, the Marine streetcar shall be equipped with solar panels and wind power plant. That is, to run on cleaner energy sources. The sea must be clean!
Three. Create a public council for the Mayor of the city to address these issues.
Dear readers! This problem concerns all of us. We hope to hear from you!
Anisim Plits - telephone 035082976
Gary Portnoi - telephone 036594323
The city of Bat Yam
February 1, 2012
